

MAGIA DE LOS BALCANES 12 NOCHES MT-20269

Desde:

\$999.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
14	12		31-12-2025

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 01. MÉXICO? FRANKFURT

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Frankfurt. Noche a bordo.

DÍA 02. FRANKFURT? SOFIA

Llegada y tiempo de espera para tomar el siguiente vuelo con destino a Sofia. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03. SOFIA ? MONASTERIO DE RILA ? TESALÓNIKA

Desayuno. continuaremos con nuestro viaje a Tesalónica a través del conocido "Monasterio de Rila" es el monasterio cristiano ortodoxo más grande y famoso de Bulgaria y de los Balcanes. El complejo del monasterio construido inicialmente el siglo X, se considera una de las principales obras maestras del Renacimiento Nacional Búlgaro con su reconstrucción en el siglo 19 y en 1983 fue declarado Sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Después de la visita al monasterio con su maravillosa iglesia (la entrada al museo del monasterio no está incluida), continuaremos hacia la ciudad griega de Tesalónica situada en la orilla del mar Egeo. Al llegar a Tesalónica que es la ciudad segunda grande de Grecia tendremos un recorrido incluyendo la Torre Blanca, la Plaza de Aristóteles, El Foro Romano, La Rotonda, El Arco del Emperador Romano Galerio. Alojamiento

DÍA 04. TESALÓNIKA

Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) a "METEORA" – lo que en griego significa "la mitad del cielo" - es una formación rocosa en la parte central de Grecia donde está situado uno de los complejos monásticos más famosos y curiosos del Cristianismo Ortodoxo. Los monasterios están construidos en la Edad Media sobre inmensas columnas de roca natural. En ellos siguen viviendo monjes. Visitamos hasta 3 monasterios, dependiendo del tiempo que tengamos. Después de la visita volvimos a Tesalónika.Por la noche sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "CENA EN UNA TABERNA GRIEGA TRADICIONAL": Vamos a visitar uno de los restaurantes tradicionales más famosos de la ciudad con menú típico griego, con música y baile folklóricos conocidos de la película Zorbás el griego. Alojamiento

DÍA 05. TESALÓNIKA? SKOPJE

Desayuno. Salida para la ciudad de Skopje, la capital de la República de Norte de Macedonia. Al llegar hacemos una visita panorámica a esta ciudad pintoresca situada en la orilla del rio Vardar durante la que veremos Puerta de Macedonia, Plaza Macedonia, la escultura de Alejandro Magno cerca del río Vardar y continuaremos por el Puente de Piedra hacia los edificios de Museo Arqueológico, Mezquita Mustafa Pasha, la Casa Memorial de Madre Teresa, el antiguo Bazar Turco, la fortaleza de Skopje. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "CAÑÓN DE MATKA": Matka es un cañón situado al oeste de Skopje con área de 5,000 hectáreas y es uno de los destinos al aire libre más populares en Macedonia y alberga varios monasterios medievales. El lago Matka dentro del cañón de Makta es el lago artificial más antiguo del país. Alojamiento

DÍA 06. SKOPJE

Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional): "DÍA ENTERO EN KOSOVO – VISITA A LAS CIUDADES DE PRISTINA Y PRIZREN": Pristina es la capital de la República de Kosovo que declaró su independencia el 17 de febrero 2008. En Pristina con su calle peatonal llevando el espíritu de la época socialista veremos los edificios de la Mezquita Imperial construida por el Sultán del Imperio Otomano Fatih en la mitad del siglo 15, de la Biblioteca Nacional, de la Torre del Reloj y otros monumentos importantes. Después seguimos para el pintoresco Prizren que es la ciudad segunda grande de Kosovo. Situado en el estrecho valle del río Prizren en la montaña Shar. Durante nuestro recorrido veremos unos monumentos sumamente interesantes como la Mezquita de Sinan Pasha, La Torre de Vigilancia, El Puente de Piedra, El Baño Turco, etc. Alojamiento

DÍA 07. SKOPJE? OHRID

Desayuno. Salida para la antigua y muy pintoresca ciudad de Ohrid (conocida en español también como Ocrida u Ojrida), situada en la orilla del lago de Ohrid. La ciudad está incluida en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Durante nuestro recorrido del casco antiguo veremos la Puerta Inferior, el teatro antiguo, la Iglesia de Santa Sofía, la fortaleza y la Mezquita de Ali Pasha. Alojamiento. Sugerimos realizar las siguientes excursiones opcionales (no incluidas - con costo adicional):

DÍA 08. OHRID? TIRANA? PODGORICA

Desayuno. Dia libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) al "MONASTERIO DE SANTO NAUM": El Monasterio del Santo Naum con exquisita decoración externa se encuentra en las orillas del lago de Ohrid en lo alto de una roca. El

Incluye:

No Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México - Sofia - México, vía

Europa, en clase turista.

2 noches de alojamiento en Sofia.

2 noches de alojamiento en Tesalónica.

2 noches de alojamiento en Skopje.

1 noche de alojamiento en Ohrid.

1 noche de alojamiento en Podgorica.

2 noches de alojamiento en Medjugorje.

1 noche de alojamiento en Sarajevo.

1 noche de alojamiento en Belgrado.

Régimen alimenticio indicado en itinerario.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-20 21:05:24.